
Ata 02/2021 
Comissão de Avaliação de Projetos de Pesquisa do IFC - Campus Rio do Sul 

Forma: Online via  

https://meet.google.com/ yiu-wiho-fsj 

Data: 

05/03/2021 
Início: 13h30. Término: 15h05min. 

    Membros convocados:       

    

ANDRÉ DA COSTA 

CLAUDIO KESKE 

DENISE FERNANDES 

EDUARDO PUHL BIDESE 

ELLENISE BICALHO 

FÁBIO ALEXANDRINI 

FLÁVIA QUEIROZ DE OLIVEIRA 

GEISA ISILDA FERREIRA ESTEVES 

JOÃO CELIO DE ARAUJO 

LEONARDO DE OLIVEIRA NEVES 

ROGERIO KRAUSE 

 

    Participantes convidados:  

 

MÁRIO LUCIO ROLOFF 

 
 

Pauta: I. Expediente: Abertura dos trabalhos. II. Ordem do dia: Apreciação de recurso quanto à não 

admissibilidade de proposta  submetida ao edital 18/2020; Apreciação das avaliações de mérito curricular 

das propostas submetidas ao edital 18/2020; Atribuição de 1o e 2o suplentes aos membros titulares da 

CAPP. III. Assuntos Gerais. 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE PROJETOS DE PESQUISA - 

CAPP DO CÂMPUS RIO DO SUL DO IFC, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. Aos 05 (cinco) dias 

do mês de março de 2021, com início às 13h30, reuniram-se via webconferência 

(https://meet.google.com/yiu-wiho-fsj), os membros do Comissão de Avaliação de Projetos de 

Pesquisa (CAPP) do campus indicados na lista de presença anexada, sob a presidência do Prof. 

Jonas. Expediente: I. Abertura dos trabalhos.  Tendo sido iniciada a gravação da reunião, o 

presidente deu por abertos os trabalhos, cumprimentou os presentes, agradeceu a presença de 

todos e desejou as boas vindas aos novos membros titulares da comissão: Profa. Flávia e Profa. 

Geisa. II. Apreciação de recurso quanto à não admissibilidade de proposta  submetida ao edital 



18/2020. O Prof. Jonas apresentou e leu o documento com o recurso enviado pelo servidor 

Rafael Couto quanto à não admissão de sua proposta ao edital. Após, sugeriu que os membros 

com propostas submetidas ao edital não se manifestassem nem votassem quanto ao 

deferimento ou indeferimento do recurso, o que foi acatado por estes membros. Os professores 

Denise e Leonardo lamentaram a situação, mas indicaram que o edital deve seguido e opinaram 

pelo indeferimento do recurso. Destacaram que este foi o procedimento em outros editais da 

instituição e que não se deve abrir precedentes. Os professores Fábio e Flávia manifestaram 

apoio a essas opiniões. Sugeriu-se então que seja pleiteado a abertura de novo edital, 

complementar, dado o baixo número de submissões, no qual esta e outras propostas possam ser 

submetidas. Seguiu-se então uma votação na qual 5 membros se abstiveram, 1 membro votou 

pelo deferimento do recurso e 5 membros votaram por indeferir o recurso, não homologando a 

admissibilidade da proposta. Apreciação das avaliações de mérito curricular das propostas submetidas 

ao edital 18/2020. O Prof. Jonas pediu que a Profa. Ellenise conduzisse este ponto de pauta, já que esta 

organizou a avaliação do mérito curricular juntamente aos professores Eduardo, Fábio, Geisa e Leonardo. 

A Profa. Ellenise indicou que o currículo de cada proponente foi aferido por dois destes professores. 

Apontou depois possível inconsistência do edital quanto ao período de pontuação dos itens do currículo 

sendo indicado no item 8.5.3 que “Serão pontuados na avaliação do mérito curricular do coordenador nos 

critérios 2 a 12 somente aqueles itens referentes ao período compreendido entre 1º de janeiro de 2016 e 

31 de dezembro de 2020” enquanto na observação do anexo dois está apontado que “* nos critérios 12 a 

15 a pontuação é atribuída somente aos itens referentes ao período compreendido entre 1º de janeiro de 

2016 e 31 de dezembro de 2020”. O Prof. Jonas pediu a palavra e esclareceu que este foi um erro de 

ajuste da escrita sua durante a elaboração do edital pela CAPP, mas que durante as discussões foi decidido 

que todos os itens seriam pontuados somente com referência ao período entre 1º de janeiro de 2016 e 31 

de dezembro de 2020 (à exceção do item 1 - titulação). Esta discussão ocorreu na reunião de 20.11.2020 

conforme registrado em gravação indicada na ata 09/2020. Após, opinou que estes trechos não são 

contraditórios, mas sim complementares, embora possam causar erros de interpretação, como reforçado 

por outros membros. Sugeriu então, para dirimir quaisquer dúvidas, que o edital fosse retificado. Seguiu-

se então uma votação para definir o encaminhamento, na qual se decidiu, por unanimidade, retificar o 

edital deixando-se claro que os itens dos critérios de 2 a 15 pontuarão somente no período de 01.01.2016 

a 31.12.2020. A Profa. Ellenise voltou à palavra e questionou aos presentes se gostariam de verificar as 

tabelas de pontuações do currículo de cada proponente. O Prof. Eduardo comentou que não conseguiu 



fazer suas análises e que precisaria de mais tempo ou, se apreciado nesta reunião, acataria a avaliação de 

seus pares. Foi sugerido então que as duplas de avaliação de cada currículo conversassem e apontassem 

uma tabela de pontuação consensual, trazendo para reunião somente pontos de discordância ou dúvida. 

Os membros envolvidos nas avaliações concordaram e assim não apresentaram suas análises na presente 

reunião. Foi sugerido então que os pontos de discordância ou dúvida quanto à analise dos currículos 

seriam discutidos em reunião no dia 12.03. Seguiu-se uma votação onde a proposta 1 (na qual a atribuição 

da pontuação final é de “Decisão do grupo de análise”) obteve 6 votos; a proposta 2 (na qual a atribuição 

da pontuação final é de “” Decisão em reunião no dia 12”, com os demais membros na CAPP) não obteve 

votos; e 4 membros se abstiveram de votar. Assim, não havendo discordâncias ou dúvidas, o resultado 

será encaminhado pela Profa. Ellenise diretamente ao gabinete para devida publicação. Atribuição de 1o 

e 2o suplentes aos membros titulares da CAPP. O Prof. Jonas retornou à palavra e apresentou tabela com 

proposta de atribuição de 1º e 2º suplentes para cada membro titular, dentre os quatro suplentes sem 

impedimento da atual portaria. O Prof. Fábio opinou que deveriam ser convidados mais servidores para se 

tornarem membros suplentes da CAPP. Assim, estabeleceram-se as seguintes propostas: 1) aprovar a 

tabela apresentada; 2) aguardar manifestação de interessados na suplência e então reorganizar a tabela 

proposta. A proposta 2 foi escolhida por unanimidade. O Prof. Jonas indicou então que solicitará ao 

gabinete para que segure a publicação da nova portaria da CAPP até a obtenção de novos nomes e 

questionou qual deveria ser o número máximo de suplentes. Os presentes sugeriram doze suplentes, 

dentre os quais estarão os quatro suplentes sem impedimento da atual portaria. III. Assuntos Gerais. A 

Profa. Geisa solicitou a inclusão do item “Participação em bancas de qualificação de doutorado” para 

pontuação no mérito curricular de futuros editais. O Prof. André solicitou que a CPI consulte à Direção 

Geral a disponibilidade de bolsas para o Edital 18.2020 e, havendo disponibilidade orçamentária, que se 

pleiteie o lançamento de edital complementar para bolsas de pesquisa. Não havendo mais nada a ser 

tratado, declarou-se encerrada a reunião. Eu, Jonas da Silva Döge, lavrei a presente ata. 

- A gravação da reunião pode ser acessada no link: 

https://drive.google.com/file/d/1ye7PTtG9J9vl1HF9YMi6kiUTa6cv55Ke/view?usp=sharing  

- O registro do chat da reunião pode ser acessado no link: https://drive.google.com/file/d/1z346_-

0qrqCA2-cOWuXUGwJS5zPipZ3R/view?usp=sharing  

 
Nome Assinatura 

Membros titulares  

ANDRÉ DA COSTA PRESENTE 

https://drive.google.com/file/d/1ye7PTtG9J9vl1HF9YMi6kiUTa6cv55Ke/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1z346_-0qrqCA2-cOWuXUGwJS5zPipZ3R/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1z346_-0qrqCA2-cOWuXUGwJS5zPipZ3R/view?usp=sharing


CLAUDIO KESKE PRESENTE 

DENISE FERNANDES PRESENTE 

EDUARDO BIDESE PUHL  PRESENTE 

ELLENISE BICALHO PRESENTE 

FÁBIO ALEXANDRINI PRESENTE 

FLÁVIA QUEIROZ DE OLIVEIRA PRESENTE 

GEISA ISILDA FERREIRA ESTEVES PRESENTE 

JOÃO CELIO DE ARAUJO PRESENTE, precisou se ausentar 

JONAS DA SILVA DÖGE PRESENTE 

LEONARDO DE OLIVEIRA NEVES PRESENTE 

ROGÉRIO KRAUSE JUSTIFICOU 

Convidados  

MÁRIO LUCIO ROLOFF JUSTIFICOU 

 


